
« Combien cela peut être beau 
d’avoir une telle foi, 

La mienne au contraire est souvent 
“mise à mal”. 

Les difficultés, les imprévus 
viennent souvent contrecarrer 

mes projets »

Comme cela ça a été avec la maladie 
très grave de ma grand-mêre, comme 
aussi pour toutes les conséquences 

d’une situation très délicate survenue 
dans mon école.

« Femme, ta 
foi est grande ! 

Qu’il t’arrive 
comme tu le 

veux ! »

«Dieu nous aime immensément. 
Lui sait que si nous nous 

abandonnons “à” Lui, avec une foi 
et un amour bien plus grand que 

nos projets et nos désirs, 
nous expérimentons une joie 

immense». 
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Parmi les situations qui mettent en 
cause la foi, nous pouvons ajouter 

aussi l’absence de la paix dans le 
monde, une planète qui est 

gravement malade, les nombreux 
conflits familiaux et sociaux… 

Oui! Vous avez raison !
çà et là, nous l’avons vérifié nous aussi. 

Cette Parole de Vie nous semble bien 
décrire la FOI VIVANTE active 

dans une personne

As-tu remarqué quels étaient les mots 
utilisés dans le passage que tu as 
lu, que nous avons lu ?

C’est une femme qui : 

* S’adresse à jésus; 
* Qui crie et se plaint; 
* Qui demande sa pitié; 
* Qui reconnaît qu’il est 

le seigneur;
* Qui est certaine que pour lui

 tout est possible. 

PAROLE de VIE

Si tu lis l’épisode d’où est tirée cette 
Parole de Vie, 

tu verras combien la foi de cette 
femme est incroyable !

«Ce mois-ci, notre engagement 
à témoigner notre foi, 

veut être celui
d’ALLER VERS JESUS,

EN ALLANT VERS LES AUTRES,
vers ceux qui sont dans 

le besoin.
Comme l’a fait Marie qui s’est mise en 

marche pour aller à la rencontre
 de sa cousine Elisabeth, qui 

demandait de l’aide.

Qui est s’adresser à Jésus, parfois au 
milieu des larmes, mais, 

avec une foi qui rend chez elle
tout possible !

Et puis nous avons compris aussi que 
nos doutes pouvaient naître du manque 

d’une foi et d’une confiance en Dieu, 
… un Dieu que nous avons découvert 

et reconnu comme Amour.

Du 1er au 6 août 2023 se tiendra à 
Lisbonne la XXXVII Journée 
Mondiale de la Jeunesse. 
Le thème évangélique choisi pour 
cette renconcontre est : “Marie se 
leva et partit en hâte” (Lc 1,39).
Dans son message d’invitation des 
jeunes, le pape François l’explique 
ainsi:
«La Mère du Seigneur est le 
modèle des jeunes en 
mouvement, qui ne restent pas 
immobiles devant un miroir à 
contempler leur propre image ou 
bien ‘prisonniers’ des réseaux. 
Elle est toute entière projetée vers 
l’extérieur».

(Mt 15,28) 
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